

Metz, le 17 février 2022

COMMUNIQUE

FEY : UN NOUVEAU PARKING DE COVOITURAGE À VOTRE DISPOSITION

Ce nouvel équipement se situe sur la commune de Fey, à l'intersection entre l'A31 et la route nationale 431, au niveau de l'ancienne bretelle d'insertion de l'autoroute, au sud de la route de Cuvry (route départementale 66).

Quarante-sept places de stationnement, dont deux réservées aux Personnes à Mobilité Réduite, apportent aujourd'hui une solution qualitative et sécurisée pour le stationnement des personnes pratiquant le covoiturage.

Jusqu'à présent, de nombreux automobilistes se garaient sur le bas-côté de la route départementale 66, formant parfois une ligne de stationnement d'une trentaine de véhicules.

Face à la dangerosité de cette situation, l'Eurométropole de Metz a réhabilité une bretelle d'autoroute désaffectée afin d'apporter une réponse adaptée aux besoins des usagers.

Le parking proposera par ailleurs 5 arceaux qui permettent d'accueillir jusqu'à 10 vélos, une aire d'attente confortable, ainsi qu'une aire de dépose-minute située à proximité et reliée par un cheminement piétonnier permettant de rejoindre le parking en toute sécurité.

Pour Michel DUMONT, Maire de Fey et Conseiller Délégué de l'Eurométropole de Metz : *« Il est essentiel de mettre à la disposition des personnes pratiquant le covoiturage, un aménagement entièrement dédié à cette pratique. Il s'agit ici de proposer un service adapté et sécurisé afin de pérenniser une démarche économique et responsable, mais également de promouvoir cette pratique. »*

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu